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ATA 20 –  30.06.2020 - Ordinária 

Aos trinta dias do mês de junho de dois mil e vinte, às dezoito horas, após a 

verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, Presidente, 

declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio 

dos Ratos. Correspondências recebidas: Ofício 227/2020, respondendo o 

requerimento de informações, relativo à Escola.  O vereador Bernardo 

manifestou-se dizendo que desde o início da gestão foi possível constatar 

que um dos problemas existentes era a paralisação da Escola, sendo que já 

pela segunda vez esta Casa pede informações ao Executivo. Disse que 

segundo as informações a obra paralisou com pagamentos “acima do que 

foi feito, adiantado” e que a empresa quebrou, mas a verdade é que a 

Escola está lá em ruínas, deixando de atender as crianças da localidade 

próxima. Disse que tem informações que o Ministério Público está 

investigando e que tem que levar isso a conhecimento das pessoas que 

cobram. Disse que a Escola deve ser concluída. A vereadora Maria Helena 

questionou acerca do ofício do gabinete 58/2020, de 19.02.2020, 

encaminhado pelo Executivo, contendo um cd com cópia da sindicância, do 

qual registrou que não teve conhecimento. O vereador Renato também 

disse não ter tido conhecimento deste documento. Novamente demonstrou 

sua preocupação com o desperdício de dinheiro público, fato que lamenta 

muito.  Disse que há que se buscar uma solução e que os fatos devem ser 

esclarecidos, porque a população, especialmente as crianças, estão sendo 

prejudicadas.  Passou-se a leitura e apreciação da indicação 033/2020, do 

Vereador Bernardo. O vereador Bernardo disse que se trata de uma 

demanda antiga, que já fez esta indicação e que escuta este pedido desde 

a outra campanha, pois a Vila Garcia é abandonada. O vereador Manoel  

disse que acha que o cargo de auxiliar foi extinto, mas há sim técnico de 

enfermagem. O vereador Elerias manifestou-se favoravelmente à indicação, 

uma vez que a comunidade da Vila Garcia luta há anos por esta demanda. 

Não havendo mais manifestações, a indicação 033/2020 foi colocada em 

votação e aprovada por 8x0. Correspondências expedidas: nada consta. 

Tribuna Popular: nada consta. Grande expediente: nada consta. 

Comunicações: nada consta. Ordem do dia: nada consta. Discussão 

preliminar: Projeto de Resolução 001/2020, que dispõe sobre  a criação da 

Comissão  Especial de atualização  da Lei Orgânica Municipal. O projeto de 

Resolução foi colocado em discussão e não havendo manifestações, foi 

colocado em votação, tendo sido aprovado por 8x0. Passou-se a deliberar 

sobre a  composição  da Comissão e após deliberação restou definida que 
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será composta pelos Vereadores Darci Renato Feiten, Maria Helena 

Menezes Silveira e Elerias Govoni Coutinho. Passou-se a leitura e 

discussão preliminar do Projeto de Emenda Lei Orgânica 001/2020. O 

vereador Gilmar questionou porque o Prefeito estava assinando juntamente 

com os membros da Câmara, tendo sido esclarecido que a Lei Orgânica 

também pode ser emendada mediante proposta do Prefeito. O vereador 

Renato disse que se trata de emenda que deve ser feita por força de Lei 

Federal. Não havendo mais manifestações, o Projeto de emenda à Lei 

Orgânica 001/2020 foi encaminhado à Comissão Especial de atualização  

da Lei Orgânica Municipal. Discussão final e votação: Passou-se a 

discussão final e votação do Projeto de Lei 013/2020. Foi procedida a leitura 

do parecer ao Projeto de Lei 013/2020 e não havendo manifestações, o 

parecer foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 8x0. O Projeto de 

Lei 013/2020  foi colocado em discussão final e não havendo manifestações 

foi colocado em votação e aprovado por 8x0.Passou-se a discussão final e 

votação do Projeto de Lei 014/2020. Foi procedida a leitura do parecer ao 

Projeto de Lei 014/2020 e não havendo manifestações, o parecer foi 

colocado em votação, tendo sido aprovado por 8x0. O Projeto de Lei 

014/2020 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0.  Ata 019/2020. A ata 019/2020 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. Explicações pessoais: nada 

consta. Em tempo, a Resolução 001/2020 foi colocada em votação e 

aprovada por 8x0. Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor 

Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, e convocou 

para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo lavrada a presente 

ata que vai assinada pelo Presidente Bernardo Cairuga 

Pereira............................,  pela Secretária Maria Helena Menezes 

Silveira...................................... e pelos vereadores 

Darci Renato Feiten 

Elerias Govoni Coutinho 

Fernando Waszaki Fantin  

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

    Manoel Salvador de Souza Machado  

Osmar Carvalho Didoliche  
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